
Vermehrungen

Beitrag von „Sascha“ vom 27. Juli 2012, 19:31

Hallo Uli,

so war das auch gar nicht gemeint. Verschenken soll ja auch niemand etwas. Mengenmäßig 
gesehen sind die Leute die etwas weitergeben halt in der Minderheit.

Betteln oder jammern ist ja nicht nötig. Einmal fragen entweder ist was da oder nicht.

So mehr schreibe ich nicht. Ich wollte hier kein Ärgerniss verursachen. Es war halt nur etwas 
was mir öftes durch den Kopf ging und ich mal äußern wollte.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2063-vermehrungen/&postID=16530#post16530
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